



Unter Beistand der Russischen Orthodoxen Kirche wird in der Türkei das Ferienlager veranstaltet



Am 15-29. August 2021 hat der Verband des Studiums von der Russischen Sprachen und Kultur von A.I. Solschenizyn unter Beistand der Russischen Orthodoxen Kirche und des Russischen Haus in Ankara in der Gegend der Stadt Efes in der Türkei das Ferienlager "Pilgrim" veranstaltet.

Die Kinder lernten die Russische Sprache und russische Kultur, die Grundlagen des orthodoxen Glaubens, trieben Sport, übten sich im Bogenschießen, Orientierungslauf, beteiligten sich an den Minifahrten. Im Lager wurde das theatralische Studio eingerichtet, wo sich die Kinder mit den Grundlagen der Redekunst und dem darstellenden Spiel beschäftigten.

Zu den Teilnehmern des Projekts sind mehr als 60 Jungen und Mädchen geworden. Unter ihnen gab es nicht nur die Kinder der Mitbürger, sondern auch die Kinder aus den türkischen Familien.

Am 26. August hat der Verantwortliche für die Betreuung der Gläubigen des Moskauer Patriarchats auf dem Territorium der Türkischen Republik Priester Georgij Sergeew den Gottesdienst gehalten. Nach dem Gottesdienst sprach der Priester mit den Kindern und beantwortete ihre Fragen.

Auf der Abschlussfeier des Lagers hat der Leiter des Russischen Haus in Ankara Alexander Sotnichenko jedem Zögling das Teilnahmezertifikat und das Buch auf Russisch übergeben.

Patriarchie.ru/
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Foto von **der Facebook-Seite des Russischen Haus in Ankara**

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87934/>